



Hadiri pisah sambut Kakanwil Kemenkumham Sulbar Danrem 142/Tatag siap bersinergi dan berkolaborasi

M Ali Akbar - SULBAR.IPEMI.OR.ID

Oct 7, 2023 - 14:40



Mamuju – Danrem 142 /Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., [M.Si](#) menghadiri acara pisah sambut Kepala Kantor Wilayah dan Kepala Divisi Administrasi Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Sulawesi Barat bertempat di Aula Pengayoman Kanwil Kemenkumham Prov. Sulbar, Jl. Abd. Malik Pattana Endeng, Kel. Rangas, Kec. Simboro, Kab. Mamuju Prov Sulbar. Jumat (6/10/2023)



Kegiatan Acara Pisah Sambut Dari Parlindungan, S.H., M.H (Pejabat Lama Kepala Kanwil Kemenkumham Prov. Sulbar) kepada Drs. Marasidin, Bc.I.P., M.H (Pejabat Baru Kepala Kanwil Kemenkumham Prov. Sulbar) dan Kepala Divisi Administrasi Kemenkumham Sulbar.

Sambutan PJ. Gubernur yang di wakili oleh Drs. Herdin Ismail M. M (Asisten I Pemerintahan Prov. Sulbar) mengucapkan terimakasih kepada Parlindungan, S.H., M.H , yang selama ini telah banyak memberikan kontribusi kepada masyarakat, dan pemerintah Prov. Sulbar,” kata Herdin Ismail



Ucapan selamat datang juga disampaikan kepada Drs. Marasidin, Bc.I.P., M.H.,. Kami harapkan dengan kedatangannya sebagai Kepala Kanwil Kemenkumham Prov. Sulbar yang baru dapat memberikan gagasan dan kontribusinya kepada masyarakat Sulbar dan pemerintah Prov. Sulbar, dengan melanjutkan pekerjaan yang telah dirintis oleh pejabat lama,” ujarnya

Kakanwil Marasidin dalam sambutannya mengucapkan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh tamu undangan yang hadir di Aula Pengayoman. Pada kesempatan itu ia memperkenalkan diri dan memohon restu dan bimbingan.

“Di awal tugas kami sebagai Kakanwil Sulawesi Barat kami berharap dukungan untuk ikut memberikan pengabdian dan kontribusi pembangunan di Provinsi Sulawesi Barat dalam melaksanakan amanah yang diberikan kepada kami,” ujar Marasidin.



Ditempat yang sama Danrem 142/Tatag juga menyampaikan selamat kepada Parlindungan, S.H., M.H atas jabatannya barunya sebagai Kakanwil Kemenkumham NTB dan mengucapkan selamat datang kepada Drs. Marasidin, Bc.I.P., M.H sebagai pejabat baru.

“ Korem 142/Tatag beserta jajaran siap untuk bersinergi, berkolaborasi dan bekerjasama beserta stakeholder lainnya demi terwujudnya pembangunan khususnya di Sulawesi Barat untuk lebih maju,” pungkask Brigjen TNI Deni